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Comité Départemental du Cher 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 
 

Mardi 26 mai 2020 
 

 

 

Présents :  Jean-Pierre Gautron - Noël Gilet – Gérard Grelat - Carole Guérin –  

Robert Guérin – Anne-Marie Lagneau – Unna Mam-Lemoine – Patrick Petit – 

Gilles Verhauven  
 

Par Visio Conférence : Bruno Fougeron – Didier Francisco – Jacques Giacalone 
 

 

 

Robert a reçu un courrier de confirmation du club de Brinon qui a prévenu la Préfecture  

que le club de Brinon est arrêté.  

Il a prévenu la Fédération que le club de Brinon a été adhérent jusqu’en 2019. Le Président peut  

prendre sa licence dans un autre club gratuitement comme tous les joueurs de Brinon. 
 

Le club de Torteron a changé de composition de bureau. Le trésorier a changé.  

Le nouveau est Serge NICOLAS. 
 

Quelques soucis avec SWISSLIFE (Assurance de l’ancien Bureau) - La petite dame a oublié de 

noter que nous arrêtions et déménagions en novembre 2019. On a reçu une facture de 183.17€.  

Robert a adressé une lettre attestant sur l’honneur que le Comité est bien parti de cette 

adresse depuis le 1er décembre 2019. 

Courrier reçu ce matin d’un remboursement de 54€. On est plus assuré chez eux. 
 

Manuela nous a rejoint pendant la Réunion pour nous expliquer le déroulement des obsèques de 

Christian BEAUVAL. 
 

Le Comité va faire paraître dans le Berry Républicain et sur le site du comité,  Anne-Marie est 

chargée de commander une plaque et une gerbe. 
 

Robert a proposé que Manuela continue à nous aider pour faire les licences et de laisser             

le secrétariat à Unna, jusqu’aux élections du nouveau mandat du Comité du samedi 21 novembre 

2020.  

Robert demande aussi que Manuela participe, à partir de maintenant, à nos réunions du Comité 

jusqu’à l’AG du Comité. Tout le monde est d’accord. 
 

Pour les concours :  les CDC - CRC et le triplette mixte  ( supprimé = 10 contre et 2 pour )                         

au mois de septembre, seront remplacés par la coupe de France suivant modalités et le National 

DM, on verra la décision à prendre suite aux informations de la Fédération. 
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Robert se pose une question à propos des élections à venir, la situation  actuelle nous positionne 

à 12 mais nous ne serons plus que 9 à nous représenter en fin d’année. On doit chercher des 

candidats pour les quatre années à venir afin de revenir à 15. 

 

Pour les réunions des secteurs, Robert souhaite que Noël soit là. Gilles se propose de prendre la 

suite après le départ de celui-ci. 
 

Repas des bénévoles : il aura lieu si toutes les conditions sont requises, la date du 11 novembre a 

été suggérée mais non arrêtée.  
 

Demande de remboursement des licences par certains ? La réponse viendra de la fédération. 
 

Demande de remboursement des déplacements pour les CNC honorifiques ?  

Refus par certains départements dont le nôtre. 
 

Coupe de France : comme dit précédemment, nous attendons la décision de la fédération. Si c’est 

positif, nous utiliserons les dates libérées de septembre. 
 

 

Robert propose que le Comité ne fasse pas payer les publicités des clubs sur le calendrier 2020 

du Cher pour ceux qui n’ont pas pu organiser leurs concours. Tout le monde est d’accord. 
 

Robert a conseillé par mails aux clubs de demander à leurs maires, le droit de jouer sur leurs 

terrains. Il semble qu’au moins la moitié des clubs ne l’aie pas fait. 
 

Jusqu’au 31 juillet, la Fédération a dit qu’il n’y aurait pas de concours. 
 

Avant toutes discussions, on va attendre la décision de la Fédération. 
 

Noël va adresser des mails aux clubs pour donner les dates de réunions de secteurs ainsi que les 

organisations de tous les championnats en 2021. 

Normalement, les clubs qui ont prévu d’organiser les championnats en 2020, sont prioritaires en 

2021. 
 

Pour les Championnats des Clubs, l’année est blanche car il n’y avait que 2 rencontres pour les 

OPEN / FEMININS et les vétérans n’ont rien fait. 

Pour l’année 2021, on attend les futures inscriptions et on refera le tirage normalement. 
 

 
 

Prochaine réunion :  Mercredi 10 juin 2020 – 17H30 

 Rue Lamartine – St Germain du Puy 
 

 

 

 La Secrétaire-Adjointe Le Président 

 Unna Mam-Lemoine Guérin Robert 

 


